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résumé (francais):

Le phénomene du blanchiment d'argent est lI'un des phénomenes mondiaux
dangereux qui sont etroitement liés aux activités illegales, car l'une des
caractéristiques du crime organisé est la réalisation de profits et d'avantage
important dont seuls les gangs criminels organise peuvent bénéficier, étapes de
recrutement, de rassemblement et d'intégration, et de cette maniere la lutte contre
cette activité dangereuse et une necessité le développement d'une stratégie globale
pour réduire ce phénomeéne transfrontaliere, car la combattre ne se limite plus a
I'état a sa sécurité agence uniguement, mais ce role doit s'étendre aux institutions
bancaires nationale et aux moyens de coopération internationale dans le cadre de la
réciprocité.

- mots clés: mécanismes nationaux - blanchiment d'argent - contréle.

Résumé (anglais):

The phenomenon of money laundering is one of the dangerous global
phenomena that are closely linked to illegal activities, because one of the
characteristics of organized criminal gangs Can benefit from, through the stages of
employment, assembly and integration, and in this way, combating this dangerous
activity is an inevitable necessity that requires the developement of a
comprehensive strategy to reduce this cross-bonder phenomenon because
combating it is no longer limited to the state and its security agencies only, but this
role must extend to national banking institutions and to the means of international
cooperation with the framework of reciprocity.

-kewords: national mechanisms-money landering- controle.



